

Umwelt

Umweltwoche vom 28. Mai bis 6. Juni

Auch wenn die zahlreichen Veranstaltungen rund um die traditionelle Umweltwoche heuer nur eingeschränkt durchgeführt werden können, sind die Beiträge zum Umweltschutz nach wie vor wichtig. Das ist auch der Grund, die Umweltwoche heuer im kleineren Rahmen und vorwiegend virtuell durchzuführen.

Die Vorarlberger Umweltwoche liefert dafür zehn Tage lang spannende und freudvolle Anregungen. Diesmal verstärkt über das Internet unter www.umweltev.at oder auf Facebook und Instagram (umweltev).

Viele unserer täglichen Entscheidungen wirken sich auf unsere Umwelt aus. Oft ist es ganz einfach, praktisch etwas zu verändern und einen Beitrag zu einem wertschätzenden Umgang mit unseren Ressourcen zu leisten. Gleichzeitig steigern diese Veränderungen oft die eigene Lebensqualität. Wie das gehen kann? Impulse liefert die Umweltwoche. Seit vielen Jahren ist sie ein Schaufenster der Umweltaktivitäten in unserem Land. In diesem Jahr laden die Partnerinnen und Partner ein, jeden Tag über ein Thema nachzudenken und animieren dazu, etwas für die Umwelt zu tun. Die Impulse sind vielfältig und der Spaß kommt nicht zu kurz.

Bus und Bahn in der Umweltwoche testen

Auch Bus- und Bahnfahrten helfen der Umwelt. In der Umweltwoche kann man den Umstieg einmal ganz einfach ausprobieren. Mit dem VVV-Umweltwochenticket ist man um 15 Euro sieben Tage lang ganz Vorarlberg unterwegs.

Vorarlberger Umweltwoche 2021

- Von 28. Mai bis 6. Juni
- 10 Tage bewusst erleben
- Informationen auf , bei den Gemeinden und in den Medien
- Posten auf Facebook und Instagram mit #umweltev, #umweltwoche, #vorarlberg
- VVV-Umweltwochenticket: 15 Euro für 7 Tage vmobil.at